

Manifestación pro amnistía en Zaragoza

ZARAGOZA, 29 (D16).

Unas ocho mil personas se manifestaron ayer por las calles de Zaragoza pidiendo la libertad de los últimos cinco presos políticos aragoneses que todavía permanecen en las cárceles.

Los manifestantes cruzaron la ciudad durante dos horas y se disolvieron ante el Gobierno Civil, donde acababa de tomar posesión el nuevo titular, Francisco Laina. El anterior gobernador, Vicente Segrelles, quien había autorizado la mani-

festación, no asistió al acto oficial, molesto por no habersele comunicado su cese.

Los cinco presos políticos son: Javier Segarra, Fernando Burilla, José Antonio Mellado, Alvaro Noguera y Claudio Solana, quien en 1972 incendiaron el Consulado francés en Zaragoza, muriendo accidentalmente el cónsul Roger Tur.

El Partido Comunista se retiró de la manifestación, por oponerse a que se exhibieran banderas republicanas.